

ID : 2198

Catégorie : FLS

Nombre de mots : 751

Dansons aux jeux olympiques

La danse latine est une façon de s'exprimer, d'utiliser le corps pour raconter une histoire complexe avec des mouvements pleins d'émotions. C'est une opportunité de montrer un art sophistiqué, original et authentique qui - comme les sports - a besoin de la passion, la persévérance et l'incorporation corporelle pour réussir. Après avoir fait de la danse latine pendant plus de dix années, c'est vraiment mon talent incroyable que j'adore, que je veux partager avec le monde et qui me rend unique des autres. Par exemple, je peux utiliser mon corps dans des façons flexibles et non-communs que des gens normalement n'utilisent pas dans leurs activités quotidiennes et je peux faire les mouvements rapidement selon les danses pour que je sois en rythme. De plus, si quelqu'un me montre une chorégraphie une ou deux fois, je peux le répéter et je porte des talons hauts de 2,5 pouces quand je danse ! Toutes ces choses montrent la complexité, la précision et la beauté incluses dans cette danse et comment le même effort que les sports est mis pour atteindre le succès.

Avec toutes mes expériences, je peux affirmer en toute confiance que les aspects de cette danse la rendent tellement unique et la distinguent des autres sports. Ça devrait être inclus aux Jeux olympiques pour que cet art devienne illuminé dans une lumière plus forte dans le monde et dans le domaine du sport.

Tout d'abord, la danse latine est extrêmement similaire aux autres sports qui existent déjà aux Olympiques, particulièrement le patinage artistique, donc il n'y a aucune raison de ne pas l'inclure. Par exemple, les deux contiennent une chorégraphie vraiment diverse, où les concurrents utilisent l'ingéniosité et l'imagination pour créer un art. En utilisant la flexibilité et le corps pour montrer cette créativité, une histoire de connexion et d'amour entre les partenaires se réalise. Par ailleurs, comme dans le patinage, la musique joue un rôle important dans la réalisation de la chorégraphie pour la danse latine. Quand les danseurs utilisent la musique pour développer leurs actions et suivre le rythme, un air fluide est créé. Ensuite, le patinage et la danse latine utilisent les mêmes compétences en termes de parties de corps utilisées. Les muscles des jambes, les bras, les pieds, les hanches, l'abdomen, la stabilité et la posture sont quelques-uns qui permettent les danseurs de réaliser leur routine pendant qu'ils font de l'exercice qui nécessite l'énergie et l'utilisation du corps physiquement. En ayant déjà le patinage

artistique aux Jeux olympiques comme sport populaire pendant l'hiver, il n'y a aucune raison de ne pas inclure la danse latine comme nouvelle discipline pour l'été qui est presque similaire. En l'ajoutant, ça contribuerait à plus d'incorporation de la danse dans le monde des sports et de nouvelles opportunités pour les athlètes.

Ensuite, la diversité de la danse latine en termes de variations de danses et d'équipes la rend une discipline extraordinaire que personne n'a jamais vue. Par exemple, la danse est très diverse avec plusieurs genres qui la rendent unique comme la samba, la rumba, le cha cha, le paso doble et le jive. Tous ces genres ont des vitesses, des mouvements et des rythmes différents, qui provoquent des émotions distinctes pour les danseurs. Cette grande diversité est incroyable et contraste avec les sports et les autres types de danses. En outre, les équipes sont essentielles pour des sports à cause de l'aspect collaboratif et l'incorporation des mentalités qu'ils incluent pour réussir. Aujourd'hui, la majorité des sports sont divisés entre les hommes et les femmes mais, les Olympiques ont besoin d'ajouter plusieurs sports qui consistent d'une équipe des deux. La danse latine est composée d'un couple - une femme et un homme - ce qui la fait tellement distincte des autres sports. C'est incroyable de voir ces danseurs qui font des mouvements différents mais ensemble, ils sont une équipe réunie par leur confiance en l'un l'autre. C'est important de mélanger les deux pour montrer une belle liaison d'harmonie que beaucoup de sports, malheureusement, ne peuvent pas faire. L'intégration de la danse latine aux Olympiques va le rendre diversifié avec les types de danses et les équipes, ce qui rendrait en fin de compte à beaucoup de succès et de variation dans les jeux.

Enfin, les Olympiques sont un endroit où les athlètes partagent leur passion et leur talent avec le monde. En introduisant la danse latine - mon talent incroyable - dans le monde des sports aux jeux, la danse serait un art mieux connu en plus du patinage artistique et les jeux deviendrait plus varié.